

COVID-19

LE DÉPARTEMENT LANCE UN APPEL AU BÉNÉVOLAT

L'Ain fait face à la « seconde vague » de circulation du virus de la COVID-19. Parce que la situation sanitaire est particulièrement grave, parce que les personnels des structures sanitaires et médico-sociales connaissent une hausse de leurs activités, Jean Deguerry, Président du Département de l'Ain, lance un appel au bénévolat des Aindinois.

Avec le soutien des associations départementales de solidarité qui sont les partenaires quotidiens du Département (Secours Catholique, Banque Alimentaire, Croix-Rouge, Restos du Cœur, Secours Populaire, Tremplin, Alfa3a, Val Horizon...), Jean Deguerry encourage tous ceux qui le peuvent et qui le souhaitent à s'engager et à donner de leur temps, pour que les plus démunis et les plus vulnérables ne soient pas les premières victimes de cette crise sanitaire.

Les personnes qui souhaitent venir prêter mains fortes bénévolement aux établissements médico-sociaux sont invitées à se faire connaître auprès du Département :

- par mail : direction.autonomie@ain.fr
- ou par téléphone au 04 74 32 32 82.

Toutes les personnes seront contactées par le Département qui pourra leur proposer les missions suivantes :

- encadrer les visites des familles, prendre de rendez-vous, rappeler les règles à respecter
- désinfecter des locaux
- servir les repas
- animer des ateliers numériques pour maintenir le contact entre les résidents et leurs proches via une tablette
- accompagner les résidents sur des promenades dans le parc de l'EHPAD...

Tous les profils seront étudiés avec attention et un entretien avec les directeurs des établissements sera nécessaire avant toute mission.

CONTACT PRESSE

Conseil départemental de l'Ain – Direction de la communication
Céline Moyne-Bressand • tél. 04 74 22 98 33 • celine.moyne-bressand@ain.fr